

**BUSINESS IMPROVEMENT LEVY**

**TAXE SUR L'AMÉLIORATION  
DES AFFAIRES**

Public Notice is hereby given that the Common Council of The City of Saint John has been requested by the Board of Directors of Uptown Saint John Inc. and intends to consider approving a budget for the designated Business Improvement Area, at its regular meeting to be held in the Council Chamber on **December 9, 2024 at 6:30 p.m.**

Par les présentes, un avis public est donné par lequel le conseil communal de The City of Saint John à la demande de conseil d'administration de Uptown Saint John Inc., indique son intention d'approuver un budget pour la zone d'amélioration des affaires désignée lors de la réunion ordinaire qui se tiendra **le 9 décembre 2024 à 18 h 30.**

The proposed budget for the Business Improvement Area is as follows:

Le budget proposé pour la zone d'amélioration des affaires se répartit comme suit :

**REVENUE**

Special BIA Levy \$ 540,156.00

**RECETTES**

Taxe sur la zone d'amélioration des affaires spécial 540,156.00\$

**EXPENDITURES**

Advocacy 5,000.00  
Beautiful Spaces/Creative Ideas 31,400.00  
Clean Crew Operations 92,975.00  
Marketing & Communications 130,881.00  
Operations & Administrative 259,900.00  
Streetscaping 20,000.00

**DÉPENSES**

Plaidoyer 5,000.00\$  
Beaux espaces/idées créatives 31,400.00  
Nettoyer les opérations de l'équipage 92,975.00  
Marketing et communications 130,881.00  
Opérations et administratives 259,900.00  
Paysage de rue 20,000.00

**TOTAL \$ 540,156.00**

**TOTAL 540,156.00\$**

The proposed levy to be imposed on non-residential property within the designated business improvement area is 16 cents per \$100.00 of assessment for 2025.

La taxe prévue sur les biens-fonds non résidentiels situés dans la zone d'amélioration des affaires désignée sera de 0,16 \$ par tranche de 100 \$ d'évaluation pour l'an 2025.

Pursuant to the Business Improvement Areas Act the said proposed budget shall not be approved if objections in writing are filed with the undersigned not later than **December 5, 2024** jointly or independently by one-third or more of all non-residential users or by non-residential users who would together be liable to pay one-third or more of the amount to be raised by a levy.

En vertu de la Loi sur les zones d'amélioration des affaires, le budget prévu ne doit pas être approuvé si des objections par écrit sont déposées au soussigné au plus tard **le 5 décembre 2024**, conjointement ou indépendamment, par un tiers ou plus de tous les utilisateurs non résidentiels ou par un groupe d'utilisateurs non résidentiels qui seraient responsables de payer un tiers ou plus du montant à prélever au moyen d'une taxe.

Jonathan Taylor, City Clerk  
506-658-2862

Jonathan Taylor, greffier communal  
506-658-2862